

だれもが安心してよりそえる街へ コミュニティ構築のヒント～地域のイベントから～

地元に長く住み続ける方々、新たに転居して来た方、マンションにお住いの方や子育て中の親子など、地域には様々な人が暮らしています。みなさんとお互いに知り合いになって、楽しく暮らしたいもの。そこで、面白い工夫でコミュニティ作りに生かしている事例を紹介します。

友愛町自治会

子ども会と…「能登半島支援バザー」

【経緯】会員より提供品の提案があった

【日時と場所】3/23、24 友愛町集会所にて

10時～12時と、13時～15時の2部制

【参加者】約100名 【売上】9万8千円

子ども会と共に催することで、親子で参加する楽しいイベントとなりました。

わいわい賑やかに子ども用品のリサイクルもできて、顔見知りと会うこともでき、売り上げは支援へ、と一石三鳥！



マンション住まいの方々と…「夏祭り」

自治会・パークシティ泉中央・ライオンズテラス泉中央による近隣町内会情報交換会を開きました。夏祭りでは子ども会を中心に、ライオンズテラスやカインズによるブースの出店などがあり、地域の内外からたくさんの来場者が訪れて交流を持つことができました。



泉中央第一町内会

子ども会と…「花火会」

こちらも子ども会との共催。マンションが林立するこの地域では「花火をしたことのない子どもたちが多い」と聞いたのがきっかけとなり、令和5年10月14日ふれあい健康防災まつりで手もち花火の花火会をしました。公園の思い思いの場所に陣取り、手持ち花火を中心に寄り添う様子に家族の繋がりのようなものを感じました。



各地区の夏祭り



よさこい踊り



花火大会



すづめ踊り



屋台の出店

多様な世代との交流で複層的なコミュニティを形作ることが、より暮らしやすさにつながります。今後の町内会イベント実施の参考にしてください。

扈から熱唱！～敬老カラオケ扈食会～

泉中央第一町内会 宮崎吉輝

6月18日(火)に実施した「敬老カラオケ扈食会」の報告をいたします。例年は集会所での扈食会を実施していましたが、「集会所までの坂を上るのがきつい」「イベントとして何か新趣向をしてほしい」などといった声が上がり、今回は集会所を離れてカラオケルームでの扈食会を実施しました。

会場は将監トンネル近くの「コートダジュール泉」。参加者は20名。3時間歌い放題、扈食、ソフトドリンク、サラダ付きのランチセットでした。



久しぶりにお会いする方もいらして、皆さん笑顔で集合しました。1番大きな部屋を確保しゆったりと座ることができました。四面の壁には大きなモニターがあり、どこからでも歌詞を見ることができます。マイクも4本。始まりのあいさつの後、早速に自分の持ち歌をタブレットに入力しカラオケが始まりました。自分で入力できない人は紙に書いて入力をお願いします。久しぶりの楽しいひと時に話も弾みます。懐かしの歌謡曲を歌い上げる人、歌だけでなくセリフ入りの曲を感情たっぷりに披露する人、静かにこやかにただただ聴いている人等々、お扈食には注文していた料理も出てきて大満足の3時間でした。

寄せ植え＆扈食を楽しむ会

友愛町自治会 遠藤 恵子

6月サロンでは、「ローズガーデン」ツアーを14日と28日の2日間に分けて開催しました。参加者総数は28名。「おはよう！よろしく…」とみんなの歓声が飛び交う中、迎えのバスに乗車。

会場到着後、施設長さんから案内を受けたあと移動。寄せ植えはスタッフの方の指導により、5種類の花を各自工夫しながら鉢に植え付けて完成。

楽しみのランチは洋食！食卓は参加者の互いの顔が見えるよう円形に配置されており、フリータイムは自己紹介をしながら感想などを述べ合いました。「ワクワクした」「みんな優しいね」「夫婦で参加し楽しかった」「ランチが美味しかった」「先輩方を目標に元気でいたい」等々。

社会の課題が変化していく世の中、参加者の笑顔と沢山の嬉しい声に何かしらホッ！



■街の風～編集後記～

七北田町内会 野元三恵子

街路樹たちが寒い冬に備えて一枚また一枚と葉を落とし始める秋、気がつけば地面が落ち葉でいっぱいに…。

あちこちに赤、黄、茶と色とりどりの落ち葉が自ら地面に描き出す自然の絵画。

少し視線を上げると落ち葉を両手いっぱいに抱えては巻き上げて遊ぶ幼い子ども、飛び跳ねながら歩くランドセルを背負った子どもたち、仕事中なのか足早に歩く大人たち…落ち葉の音がカサカサ♪ガサガサ♪カサカサ♪ガサガサ♪ 秋にしか聞こえない自然のオーケストラ。

少し立ち止まって自然の中の「芸術の秋」を楽しんでみては…。



この広報紙は福祉振興助成金を利用してます